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REQUERIMENTO Nº 310/2018 

  
 

“Requer informações sobre as 
famílias moradoras do Condomínio 
Bosque das Árvores, neste 
município”  

 
Senhores Vereadores,  
 
 

CONSIDERANDO que este vereador foi procurado por diversos 
munícipes, moradores do Condomínio Bosque das Árvores, especificamente 
do bloco Manacá, que solicitaram sua intervenção em favor das suas 
reivindicações; 

 

CONSIDERANDO que, neste sentido, foi realizada uma reunião 
com os moradores do bloco Manacá e de outros blocos e foi constatado que a 
maioria está vivendo em situação de vulnerabilidade social; 

 

CONSIDERANDO que os moradores declararam que estão 
recebendo auxilio do CRAS de forma precária e que não recebem cestas 
básicas há mais de 60 dias;  

 

CONSIDERANDO que os moradores do Condomínio Bosque das 
Árvores especificamente do bloco Manacá reclamam da falta de trabalho, de 
transporte, de orientação socioassistencial, oficinas de cursos, palestras 
educativas, visita de assistência social etc;  

 

CONSIDERENDO que os moradores reclamam do aumento 
excessivo nos valores do condomínio, da falta de vagas em creches e da 
necessidade de melhorias nos espaços públicos; 

 

CONSIDERANDO que os moradores reivindicam um espaço 
apropriado para criação de uma cooperativa de reciclagem; 

 

CONSIDERANDO que os moradores denunciam a falta de 
oportunidades de desenvolverem trabalho informal (corte de costura), pois a 
estrutura e malha elétrica dos imóveis não permite, segundo eles; 

 

CONSIDERANDO que diversos moradores já foram tratados de 
forma preconceituosa quando procuram empregos formais pelo simples fato de 
morarem no complexo Manacá (pois, consideram remanescente da Favela 
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Zumbi dos Palmares e reforçam que foram segregados num mesmo espaço de 
moradia); 

 

CONSIDERANDO que os moradores e segundos os mesmos 
relatam que agentes da segurança pública (Guarda Civil e Polícia Militar) 
adentram seus imóveis sem autorização ou mandato judicial; 

 

 

 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

 
1. O que o CRAS, segundo a resolução109 que tipifica as politicas 
sócioassistenciais e que consiste no trabalho social com famílias, de 
caráter continuado, com a finalidade de fortalecer a função protetiva das 
famílias, prevenir a ruptura dos seus vínculos, promover seu acesso e 
usufruto de direitos e contribuir na melhoria de sua qualidade de vida 
tem realizado naquele território com os moradores do complexo Manacá 
para retirá-los da situação de vulnerabilidade social?  

 

1.1) Está desenvolvendo o serviço de convivência e 
fortalecimento de vínculo com as crianças e idosos? 

 

1.2) Está oferecendo cursos e oficinas de capacitação, 
palestras socioeducativas? 

 

1.3) Existe uma proposta pela administração pública de 
se discutir o planejamento familiar alinhados com 
outras políticas públicas, tais como a necessidade 
de vagas em creche? 

 

1.4) Sobre vagas em creche: todas as famílias desse 
complexo são devidamente assistidas pela 
Secretaria Municipal de Educação com suficiente 
oferta de vagas? Se há déficit de vagas, conforme 
informado pelos moradores, qual o número de 
crianças que ainda não são atendidas? 

 

1.5) Segundo as famílias que moram no Condomínio 
Bosque das Árvores, especificamente do bloco 
Manacá, há mais de 60 dias não ocorre a 
distribuição de cestas básicas. Considerando essa 
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informação, qual o número de cestas básicas que 
são distribuídas mensamente a essas famílias 
através do CRAS? Justifique o motivo da falta de 
cestas básicas para essas famílias. 

  

 
 

2. A Sra. Secretária Municipal de Promoção Social tem visitado 
pessoalmente os moradores do Condomínio Bosque das Árvores, 
especificamente do bloco Manacá  e o CRAS com que frequência? Tem 
acompanhado o trabalho das Assistentes Sociais junto aos moradores 
desse local? Tem plena ciência dessas e de outras questões de 
vulnerabilidade social vividas pelos moradores do complexo Manacá? 
Qual a prioridade dada pela Secretaria de Promoção Social para as 
questões referentes ao complexo residencial Manacá? 
 

2.1. Se houve, qual a data da ultima visita no Condomínio 
Bosque das Árvores especificamente o Bloco Manacà? 
 

 

3. Foi implementado o programa de desfavelamento com os moradores 
que foram retirados do antigo acampamento Zumbi dos Palmares? 

 

3.1. Se sim, quando e o que foi feito? 
 

3.2. Se não, justifique. 
 

4. Por que foram colocadas todas as famílias do antigo acampamento 
Zumbi dos Palmares no mesmo complexo do Condomínio Bosque das 
Árvores, isto é, no Manacá? 
 

5. As famílias, moradoras do Condomínio Bosque das Árvores, 
especificamente do bloco Manacá, estão isentas do IPTU? 

 

6. Sobre a Cooperativa de Reciclagem: 

 

6.1. O Poder Executivo tem ciência desta reivindicação dos 
moradores? 
 

6.2. Se sim, qual está sendo o empenho da Municipalidade em 
fomentar este projeto? Como está sendo acompanhada a 
efetividade deste projeto? 
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Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 27 de Fevereiro de 2018. 
 

 
 

 
 

DUCIMAR DE JESUS CARDOSO 

“Kadu Garçom” 

- Presidente - 
 


